

Llaman al personal de embajada en Managua

Todo el personal consular y administrativo destacado en Nicaragua ha sido llamado al país, dijo ayer a la prensa el ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Fidel Chávez Mena.

Explicó el Canciller que eso no debe interpretarse como ruptura de relaciones con la Junta de Reconstrucción.

Interrogado el Dr. Chávez Mena, cuándo sería nombrado el sustituto del ex embajador Roberto Castellanos F-

gueroa, que renunció hará unos 15 días para incorporarse a los extremistas que combaten a la Junta salvadoreña, manifestó que por el momento no se ha pensado en nombrar a un nuevo embajador.

Actualmente, explicó, se hacen gestiones ante embajadas amigas con el fin de que atiendan nuestros intereses y asuntos en Nicaragua. Por el momento, afirmó, no sabemos quién se hará cargo de nuestros asuntos allá.

—Pasa a la página 42—



—Foto de LA PRENSA, por Aguilar.

JURAMENTACION DE 200 RECLUTAS. Sonsonate. Como parte de las celebraciones del Día Militar, en las fiestas patronales de esta ciudad, fueron juramentados el domingo anterior 200 nuevos reclutas, en el Parque Rafael Campos.

El comandante de la 5a. Brigada de Infantería, pasa revista a la tropa en compañía de la Srta. Simpatía y del alcalde municipal de Sonsonate, Sr. Arnolfo Portillo. Los reclutas juraron fidelidad ante el Pabellón Nacional.

Removido de su cargo el embajador White

Robert White, embajador norteamericano en el país, ha sido removido de su cargo, por el Secretario de Estado, Alexander Haig.

En los Estados Unidos trascendió que la remoción de White, se debe a las declaraciones que dio en varias oportunidades, especialmente la que por encontrarse en la "lista de despedidos" por Reagan, los terroristas habíanse alentado en nuestro país.

Los cables internacionales al dar a conocer y comentar la noticia dicen:

Relevado White

Washington, Feb. 2 (Latin-Reuter). El embajador estadounidense en El Salvador, Robert White, ha sido re-

levado de su puesto, porque públicamente objetó el año pasado la política del nuevo gobierno de Ronald Reagan, dijo hoy el Departamento de Estado.

El vocero del Departamento de Estado, William Dye, dijo que la remoción de White no es necesariamente un signo del cambio de política de los Estados Unidos hacia El Salvador, azotado por la violencia política.

Dijo que el nuevo gobierno continuaría y tal vez aumentaría la ayuda militar y económica prometida por el entonces presidente Jimmy Carter a El Salvador, gobernado por una coalición cívico-militar.

La búsqueda de un reemplazante para White recibirá atención prioritaria, agregó Dye.

—Pasa a la página 40—



DESTITUIDO. Funcionarios del Departamento de Estado confirmaron ayer que ha sido relevado de su cargo el embajador en El Salvador, Robert White.

Muere Abilio dueño de la famosa posada

En accidente de tránsito, sobre la Autopista Sur, murió el sábado el conocido comerciante español, Abilio Vadillo Vallejo de 46 años.

Conforme a los datos proporcionados por la familia, el Sr. Vadillo Vallejo, propietario de la "Posada de Abilio", se conducía entre 6:30 y 7 p.m. en su vehículo placas P-3531, por una calle detrás

de la Universidad Católica, cuando en sentido contrario a él, venía un pick up verde con varios ocupantes. Este último venía a una velocidad que no se pudo determinar por falta de testigos, pero que por el impacto que sufrieron ambos vehículos que quedaron destruidos, se supone debió haber sido grande.

Abilio se dirigía a su residencia situada en la colonia Jardines de Guadalupe, cuando le ocurrió el accidente. Tenía como veinte años de residir en El Salvador y era originario de España.

—Pasa a la página 42—

Desaparecido es hallado muerto en Sacacoyo

(Armenia). El joven René Antonio Menjívar, de 18 años, que había desaparecido en esta ciudad, desde el día 20 de enero pasado apareció muerto hace dos días, en la calle que conduce a Sacacoyo, y después de ser reconocido por el Juez de Paz de Sacacoyo, fue trasladado su cadáver a Armenia.

Hallan 2 cadáveres En el cantón Tres Celbas, jurisdicción de es-

—Pasa a la página 40—

2 sucursales de Banco Desarrollo e Inversión

Dos sucursales del Banco de Londres, una en el barrio San Miguelito, en San Salvador, y la otra en la ciudad de San Miguel, están operando desde el primero del presente mes con el nombre de Banco de Desarrollo e Inversión.

Se explica que de acuerdo con el Decreto 158 de la nacionalización de la banca, los bancos extranjeros no pueden continuar manejando depósitos del público y que por lo tanto, el Banco de Londres, ya no necesitará del servicio de sucursales bancarias para

atender a su clientela despositante.

Coincidentemente, el Banco de Desarrollo, viene operando desde abril de 1965, ha sido autorizado para recibir depósitos. Entre el Banco de Londres y el Banco de Desarrollo e Inversión, han habido importantes lazos económicos, el primero fue de los accionistas del Banco de Desarrollo. Juntos han promovido importantes empresas y formado importantes consorcios financieros en la agricultura.

—Pasa a la página 42—

Atentado terrorista en corte electricidad

Sobre el atentado dinamitero a una línea de energía eléctrica el pasado domingo, que conecta la subestación de San Antonio Abad con la de Nejapa y que ocasionara un corte de energía eléctrica, se recibió ayer, comunicada en la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa.

Al respecto, el comunicado dice:

"El Departamento de Relaciones Públicas y Prensa de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), ha-

ce del conocimiento público, lo siguiente:

1) El día de ayer 1o. de febrero a las 5:54 horas se produjo un atentado dinamitero en la línea a 115.000 voltios que conecta las subestaciones de San Antonio Abad y de Nejapa.

2) Ayer 2 de febrero tuvo lugar otro atentado en las líneas de alto voltaje que comunican la central a vapor de Acajutla con la subestación de San Antonio Abad.

3) Como consecuencia de los hechos indicados en

—Pasa a la página 42—



COMPRESION. El Ing. José Napelón Duarte, 2o. de la izquierda, Presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, dijo en la reunión extraordinaria del Instituto Salvadoreño de Administración Municipal (ISAM), que la comprensión entre los hombres en vez del odio y del rencor, debe existir en las comunidades. A la izquierda, el Ing. José Ovidio Hernández, Ministro del Interior.

Canciller guatemalteco llega este día al país

En visita oficial de dos días llega este día el ministro de Relaciones de Guatemala, Ing. Rafael Eduardo Castillo Valdez.

A su arribo al país el distinguido visitante recibirá los honores de ordenanza y luego el saludo del canciller salvadoreño, Dr. Fidel Chávez Mena, cuerpo diplomático y amigos especiales.

Este mismo día el canciller, Castillo Valdez, recibirá del señor alcalde municipal y jefe del Distrito, Lic. Julio Adolfo

Rey Prendes, las "Llaves de la Ciudad".

Al mediodía sostendrá importante reunión de trabajo con el Canciller salvadoreño; por la tarde será recibido por los miembros de la Junta Revolucionaria de Gobierno.

El miércoles cuatro se reunirá nuevamente con el ministro Chávez Mena, para una nueva reunión de trabajo; a las once de la mañana ambos ministros ofrecerán una conferencia de prensa en la Cancillería.



ABILIO. El conocido comerciante español Abilio Vadillo Vallejo, pereció el sábado en un accidente de tránsito sobre la Autopista Sur.